



Hoy, en un acto electoral del PP en Bilbao con el candidato a Lehendakari, Alfonso Alonso

Hernando: “Tenemos que estar orgullosos de Alfonso Alonso porque es quien mejor puede defender los intereses de España en Euskadi”

- “El Partido Popular sabe gobernar: hemos conseguido pasar de la crisis a la recuperación. Consigamos que el PSOE y el PNV nos dejen gobernar”
- Afirma que “a pesar de la crisis económica que hemos sufrido, ha tenido que venir el PP como ya hizo en 1996, pasar del paro al empleo, del decrecimiento al crecimiento”
- “Lo que hacía el PNV era apoyar los presupuestos de Zapatero, los presupuestos de la crisis. Ahora lo que hacen es bloquear el Gobierno”
- “Si ha habido un partido político que ha legislado contra la corrupción, ese es el PP y lo ha hecho sin el apoyo del PNV y del PSOE”

22. sept. 2016.- El portavoz del Grupo Popular en el Congreso, Rafael Hernando, ha asegurado que “tenemos que estar orgullosos de Alfonso Alonso porque es quien mejor puede defender los intereses de España en Euskadi”.

“Es una satisfacción estar hoy defendiendo la candidatura de Alfonso Alonso porque sabíamos que era el mejor y el que mejor defendería las ideas del PP aquí en el País Vasco y os pido que lo apoyes como lo habéis hecho”, ha destacado el dirigente del PP.

Durante un acto electoral del PP en Bilbao, el dirigente popular que ha estado acompañado por el candidato a Lehendakari y portavoz adjunto del GPP, Alfonso Alonso y el presidente del PP de Vizcaya, Antón Damborenea, ha agradecido su presencia en el acto electoral y ha asegurado que “es un honor estar con personas que defienden siempre al PP, en situaciones de dificultad y donde otros no han tenido la valentía de estar, sino han preferido estar en otros sitios”.

A su juicio, “en el País Vasco hay mucha gente que ha hecho del sentimentalismo el hecho de que por ser vasco soy mejor que los demás y que ha intentado que la gente del País Vasco no se sintiera orgullosa de ser española”.



En este sentido, Hernando ha dicho que “los vascos tienen que estar satisfechos de ser vascos y españoles, ya que España es el quinto país del mundo que más ha crecido del mundo”. “A pesar de la crisis económica que hemos sufrido, ha tenido que venir el PP como ya hizo en 1996, a pasar del paro al empleo, del decrecimiento al crecimiento”, ha añadido.

El portavoz del PP ha recordado que “desde que en 2013 consiguiéramos que las reformas del PP entraran en vigor hemos creado 18 millones de afiliados a la Seguridad Social y si conseguimos que los de PNV, PSOE, BILDU y todos los partidos de la oposición, desbloqueen la situación para que haya Gobierno, podremos conseguir 20 millones de puestos de trabajo”. “Si el señor Sanchez deja de pensar en su empleo y empieza a pensar en los empleos que se pueden crear. Que se deje de piruetas”, ha subrayado Hernando.

El portavoz parlamentario ha remarcado que “somos el país con más infraestructura ferroviaria, con más despliegue de fibra óptica que la suma de Alemania Italia y Francia juntos”. Además, “es el país donde más internet hay después de Corea y Japón”. En su opinión, “estamos en un país de realidades y no lo que algunos pintan de una España negra.

“El Partido Popular sabe gobernar: hemos conseguido pasar de la crisis a la recuperación. Consigamos que el PSOE y el PNV nos dejen gobernar”, ha remarcado Hernando.

“EL PNV EN MADRID ESTÁ CON LOS DE LA COLETA”

Rafael Hernando ha aclarado que “hay gente que no mira lo que sucede en España” y a la vez se ha mostrado sorprendido de que “el PNV quiera poner distancia con Podemos cuando en el Congreso de los Diputados votan con los de Podemos”. “Ayer mismo votaron en la Mesa de la Cámara lo mismo que Podemos o Bildu. El PNV en Madrid todos los días está con los de la “coleta”. Por tanto, que no os vendan motos”, ha aseverado.

Por otro lado, el dirigente del PP ha remarcado que hoy exportamos el 35% del PIB, y que se exporta más de lo que se importa. “Los de PNV, lo que hicieron fue apoyar a Zapatero en los presupuestos, los de la crisis y con este apoyo llegaron a 3 millones y medio de desempleados”.

“Ahora mismo en España hay 1.700.000 personas que han encontrado trabajo en España desde que esta el P”, ha destacado Hernando, a la vez que ha advertido que “ya estamos sufriendo los costes del bloqueo”. “El PNV nos podía haber votado y no han hecho nada para que su voto fuera útil”, ha remarcado.



El dirigente del PP ha señalado que “con el Partido Popular crece empleo y si aquí estuviera Alfonso Alonso, el empleo crecería en País Vasco”. En este sentido, ha apuntado que ha salido un informe en el que las CCAA donde más crece el empleo, son Comunidades donde gobierna el PP.

Sobre el asunto de la corrupción, el dirigente del PP ha explicado que “si ha habido un partido que ha legislado contra la corrupción, ese es el PP”, y, por cierto, “sin el apoyo del PNV ni del Partido Socialista”, ha remachado.

Finalmente, Rafael Hernando ha reiterado su agradecimiento y su orgullo por estar en “este acto electoral el PP” y ha pedido a todos que “se movilicen para que la gente vaya a las urnas el próximo domingo y para sacar muchos diputados del PP que será la llave para desbloquear la situación que vivimos en España”.